



Partido
Aragonés

Manifiesto del Partido Aragonés en el Día de Aragón

El PAR llama a poner Aragón en el centro y en vanguardia para hacer frente a los desafíos locales y globales

Aragoneses y aragonesas:

Celebramos este Día de Aragón en un escenario de incertidumbres, preocupaciones y desafíos de difícil comparación en nuestra historia reciente.

La aritmética resultante de las últimas citas electorales dificulta la formación de gobiernos estables y firmes para diseñar políticas y estrategias que garanticen el crecimiento del empleo y la actividad, el mantenimiento de los estándares de calidad de nuestros servicios esenciales en un horizonte de medio y largo plazo, y la convivencia solidaria y en condiciones de igualdad del mundo rural y las grandes ciudades y de las autonomías, donde el riesgo de ruptura es ya patente.

La persistencia de la corrupción y las malas prácticas están minando la confianza de la sociedad y la credibilidad de las instituciones.

Las guerras y el terrorismo yihadista requieren firmes resoluciones de la comunidad internacional y de los estados y decisiones rápidas y adecuadas a derecho que pongan fin a la tragedia y el drama humano.

El desafío es enorme en conjunto y cabe preguntarse ¿Y Aragón, qué?



Partido
Aragonés

Tenemos razones para confiar en la capacidad de nuestra sociedad para salir adelante y participar en la construcción del porvenir común.

Hoy, más que nunca, debemos reafirmar los valores que compartimos como aragoneses, colaborando desde aquí a resolver incógnitas y a afrontar el presente y el futuro con la determinación de construir un Aragón en desarrollo y bienestar, para un mundo mejor.

Por una parte, poniendo Aragón en el centro de nuestra labor y objetivos, con la certeza de que Haciendo Aragón, con tesón y perseverancia, impulsaremos logros en un contexto global. Aragón puede y debe ser vanguardia en España y Europa como hemos demostrado ya en diversos sectores.

Por otra parte, apelando a nuestra personalidad como referencia incuestionable a lo largo de la historia, en la búsqueda de acuerdos y entendimiento en pos del bien común, de responsabilidad, de fortaleza frente a las dificultades, de implicación en España y Europa.

Para conseguirlo, los aragoneses no debemos admitir un papel secundario en los hitos recientes de España, despojados de instrumentos y estructuras de autogobierno, ni tolerar la desconsideración de quienes piensan que valemos menos por ser menos, eludiendo nuestros intereses y los de Aragón en sus discursos y negociaciones.

El menosprecio por las zonas más despobladas, el desconocimiento del papel vertebrador de nuestro modelo territorial y nuestras administraciones, el desinterés por nuestras vías de comunicación internacional, la voracidad por limitar nuestros recursos sin preocuparse de hacer aquí las inversiones precisas, todos ellos, son desprecios a la Historia de Aragón, a sus símbolos y su legado y desafíos al presente y futuro de los aragoneses.

El Partido Aragonés llama en este 23 de abril a reflexionar sobre todos estos argumentos e iza la bandera cuatribarrada y el escudo de Aragón para reafirmarse como garantía en la defensa del aragonesismo incluyente y solidario, del autogobierno y máximo desarrollo de nuestro estatuto constitucional, en la reivindicación de una financiación adecuada que tenga en cuenta nuestras peculiaridades, en la utilización sostenible de nuestros recursos



**Partido
Aragonés**

endógenos, en el reconocimiento a este pueblo y respeto a su identidad, en el empeño por avanzar mediante las inversiones adecuadas y la acción social sin dejar a nadie atrás, en los criterios de servicio público y entendimiento político en beneficio de esta Comunidad y de España.

Este es nuestro propósito y compromiso que se transforma en certeza cuando se contempla la trayectoria del PAR al servicio de Aragón, siempre con capacidad de diálogo y acuerdo, con lealtad a esta tierra y con responsabilidad para procurar la estabilidad en beneficio de los intereses generales, con realidades y proyectos para levantar el presente y construir el futuro, con trabajo e ideas para hacer un Aragón universal, innovador, desarrollado, seguro, de todos y para todos. Unas actitudes y valores de los que nos sentimos orgullosos y que el Partido Aragonés continúa y continuará poniendo, con renovación de programas, personas y liderazgo, al servicio de los aragoneses y aragonesas.

¡Feliz Día de Aragón!

23 de abril de 2016